

北但広域療育センター基本方針

1. 利用者の人権を尊重して、利用者が全人的に生かされることを目指して支援します。
2. ICF の障害観点に立って、生活、環境をも考慮した質の高いサービスの提供を目指します。
3. 北但馬の療育の中核として、職員の専門性の向上を図り、地域(教育、医療、福祉、家庭)との連携体制の構築を図ります。

2024 年



気がつけば早 12 月。といった感じではないでしょうか。秋を楽しむ時間もなく今年も残すところあと 1 か月となりました。年末に向けてコタツを出したりタイヤを替えたりと冬支度が忙しい時期ですが、急な気温の変化にまだまだ身体の方は冬の準備ができていないように感じます。手足口病、インフルエンザ、新型コロナウイルス等の感染症も増えています。手洗い、消毒をして体調にお気をつけただけたらと思います。

さて、療育センターでは定期的に地震・火災等を想定した避難通報訓練を実施しています。発生しないことがなによりですが、もしもの時のために日頃の訓練をしっかりと積み重ねていきたいと思っています。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

施設長 稲津慎也



地震・火災 避難通報訓練 を実施しました (センター)

地震発生



防災頭巾をかぶります



上手に避難ができました!

先生について避難

11月15日(金)北但広域療育センターにて、地震・火災による避難通報訓練を実施しました。当日は「トゥモロー」の皆さん、すまいる「こぐま」グループの皆さんが参加されました!

